



La Universidad recibe la certificación Euro-Inf por el Grado en Ingeniería Informática del Software y el Máster en Ingeniería Web

- La distinción, que reconoce el cumplimiento de los estándares de calidad en los estudios de Informática, la recogió la vicerrectora de Acción Transversal y Cooperación con la Empresa, Eugenia Suárez Serrano

Oviedo/Uviéu, 18 de enero de 2018. La Universidad de Oviedo ha recibido esta mañana sendos certificados del sello de calidad Euro-Inf por el Grado en Ingeniería Informática del Software y por el Máster Universitario en Ingeniería Web, en unas jornadas celebradas en Madrid sobre dicha distinción y su desarrollo en España. La institución académica asturiana estuvo representada por la vicerrectora de Acción Transversal y Cooperación con la Empresa, Eugenia Suárez Serrano, acompañada por la directora de Área de Calidad, Pilar González Torre; el director de la Escuela de Ingeniería Informática, Benjamín López; y la coordinadora del Máster Universitario en Ingeniería Web, Begoña Cristina Pelayo.

Se trata de un certificado "concedido por una agencia autorizada por EQANIE a una universidad respecto a un título de Informática de grado o máster evaluado según una serie de estándares definidos, de acuerdo con los principios de calidad, relevancia, transparencia, reconocimiento y movilidad contemplados en el Espacio Europeo de Educación Superior", tal y como informa la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA).

El acto lo organizaron el Consejo de Colegios de Ingeniería Informática, el Consejo General de Colegios de Ingeniería Técnica Informática, y la ANECA.